
 

 

 

 
 
 
  

先日開催し た ヤ ン グ フ ォ ー ラ ム で 、 石狩市の 小・ 中・ 高校生の みなさ ん か ら 応募の あ っ た １ １ ２ １ 点の 中か

ら 、 花川南中の 横田さ ん の 作品「 あ い ぽー と 」 が 愛称と し て 決ま り ま し た の で 、 表彰式を 行い ま し た 。  

Ｉ Ｙ Ｐ メ ン バ ー 一同か ら の 表彰状の 授与と 石狩市田岡市長か ら の 記念品の 贈呈を 行い 、 横田さ ん か ら  

感想を 話し て も ら い ま し た 。  

「 こ ど も 未来館と い う 港に 、 子ど も 達と い う 船が た く さ ん 集ま る と い う  

 イ メ ー ジが 浮か ん だ の で 、 そ こ に 石狩の 頭文字ｉ を つ け て あ い ぽー と  

 に し ま し た 。 愛称に 決ま っ て 本当に び っ く り し ま し た が 、 と て も う れ 

し い で す 。」 と の 事。  

こ ど も 未来館の 愛称に つ い て は、 Ｉ Ｙ Ｐ メ ン バー が中心と なり 募集や 選 

考を 進め て き ま し た 。 こ の 一大プ ロ ジェ ク ト は、 実に 大き な成果を あ げ 

無事に 終了す る こ と が で き ま し た 。  

Ｉ Ｙ Ｐ （ 石狩ヤ ン グ プ ロ ジ ェ ク ト ） は、 子ど も の 視点を ま ち づ く り に  

取り 入れる こ と を 目的に 、 市内中高校の 生徒会代表者で 組織し た グ ル ー プ で 、 ５ 月か ら ６ 回の 検討会議を  

開き さ ま ざ ま な事例に つ い て 検討し て き ま し た 。  

メ ン バ ー か ら 「 今ま で 以上に 石狩市の 事を 良く 知る 事が で き た 。 今後も 情報交換など の 場所が あ ればい い  

と 思う 。」 と の 感想があ り ま し た 。  

来年度の Ｉ Ｙ Ｐ は、 メ ン バ ー も テ ー マ も 変わ っ て し ま い ま す が、 中高生が 身近なテ ー マ で 中高生を 中心と  

し た 中高生が 活躍で き る 取り 組みを 行っ て い き ま す。  
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Ｉ Ｙ Ｐ 会議の 集大成と し て 行う 石狩市へ の 提言に つ い て は、 こ れま で の  

会議や ヤ ン グ フ ォ ー ラ ム で デ ィ ス カ ッ シ ョ ン し た 内容を ま と め て 提言書 

と す る 事に 決定し ま し た 。  

項目は大き く 分け て 、「 石狩市を 住みやす い 街に する た め に 」 と 「 こ ど も  

未来館」 の ２ テ ー マ で 、 通学路の 除排雪や 防犯パ ト ロ ー ル の 問題、 こ ど  

も 未来館の 利用方法や 設備、 中高生が利用し た く なる よ う な取り 組み、  

石狩市の 全地域の 子ど も 達が参加で き る よ う なイ ベ ン ト 企画案など に つ  

い て 検討し た 結果が盛り 込ま れま し た 。  
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